

Begrenzt ist das irdische Leben, doch unendlich die Erinnerung.

Wir trauern um

Dr. med. Michael Aumüller

29. Mai 1947 – 25. Januar 2025

Mit Dr. Michael Aumüller verlieren wir einen höchst engagierten Nephrologen, der maßgeblich und prägend an der Sicherstellung der wohnortnahen Versorgung chronisch nierenkranker Menschen beteiligt war. Als langjähriger ehemaliger Leiter unserer Nierenzentren Bad Soden, Hofheim und Königstein setzte er sich mit hohem fachlichem Wissen, menschlichem Verständnis und großem persönlichem Einsatz für die von ihm betreuten Patientinnen und Patienten ein.

Dr. Michael Aumüller war bis 2015 unserem Verein durch seine Mitgliedschaft verbunden und wirkte aktiv an dessen Gestaltung mit.

Wir sind dankbar, dass wir ihn einen Teil seines beruflichen Lebens begleiten durften.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Patientinnen und Patienten

KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e.V.

Prof. Dr. rer. pol. Wolfgang Weiler
Vorsitzender des Präsidiums

Prof. Dr. med. Dieter Bach
Vorstandsvorsitzender

Dr. med. Ulrike Bechtel
Vorsitzende des Ärztlichen Beirats

Dr. Beatrice Palausch
Geschäftsleitung Mitte/West

Dr. med. Andreas Fürsch, Enayatollah Aazami Gilan, Jens Peter Matzack
Leitung KfH Bad Soden, Hofheim, Königstein